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La presidenta electa Claudia 
Sheinbaum presentó la tercera 
ronda de funcionarios que la acom-
pañarán en su gabinete al inicio 
de su administración. Los nuevos 
nombramientos fueron: Rosa Ice-
la Rodríguez en la Secretaría de 
Gobernación, Mario Delgado Cari-
llo en la Secretaría de Educación 
Pública, Ariadna Montiel Reyes en 

la Secretaría del Bienestar y Omar 
García Harfuch en la Secretaría de 
Seguridad y Protección Ciudadana.

La virtual presidenta electa 
aseguró que el gabinete se man-
tendrá paritario, pues hasta el 
momento ocho mujeres y ocho 
hombres han sido anunciados 
como quienes la acompañarán en 
el inicio de su gestión.

Anuncia Sheinbaum SEGOB, 
SEP, Seguridad y Bienestar

Inaugura Imeplan el primer 
Punto Verde de la metrópoli

Fue inaugurado en Tlaquepaque 
el primer Punto Verde Metropoli-
tano (PVM), con una inversión de 
11 millones de pesos. El proyecto 
impulsado por el Instituto de Pla-
neación y Gestión del Desarrollo 

del Área Metropolitana de Guada-
lajara, en colaboración con la Unión 
Europea, consiste en la instalación 
de un centro de acopio comunitario 
de residuos sólidos, basado en el 
modelo de gestión de residuos del 

Área Metropolitana de Barcelona, y 
busca fomentar la economía circu-
lar, mientras conecta a la comuni-
dad con la naturaleza.

Los PVM recibirán diversos ma-
teriales reciclables y se espera que 

para finales de 2024 se logre la va-
lorización de 14.3 toneladas de resi-
duos. La operación de cada módulo 
correrá a cargo del municipio co-
rrespondiente, con el apoyo y acom-
pañamiento técnico del Imeplan.

En colaboración con la Cámara de Comercio de Singapur, la Secretaría de Desarrollo Económico del 
Gobierno del Estado dio la bienvenida a 22 representantes de empresas singapurenses de los sectores ae-
roespacial, industria 4.0, ingeniería y metalurgia. Durante la sesión de trabajo se exploraron las oportuni-
dades que ofrece el estado en términos de negocios y se presentó el ecosistema empresarial de la entidad.
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Aseguran
hidrocarburo
en Tototlán

Elementos de la Secretaría 
de la Defensa Nacional loca-
lizaron en la comunidad de 
Carrozas, en el municipio de 
Tototlán, un tractocamión del 
Servicio Público Federal en-
samblado a un semirremolque 
tipo tanque que aparentemen-
te contenía petrolífero. Las au-
toridades no reportaron dete-
nidos y lo asegurado fue puesto 
a disposición del Ministerio 
Público Federal, que continúa 
con la integración de la carpeta 
de investigación para resolver 
conforme a derecho correspon-
da y sancionar a quien o quie-
nes resulten responsables.

Jalisco recibió a comitiva
empresarial de Singapur
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Vuelve Xóchitl. Quien ya anda en tierras 
tapatías desde ayer jueves es la excandidata 
presidencial Xóchitl Gálvez, que por cierto 
anda de pleito o al menos distanciada de 
la dirigencia local del PAN. La hidalguense 
sostendrá este viernes un encuentro con in-
tegrantes y directivos de la asociación Con-
fío en México que preside Salvador Cosío 
Gaona. Hay que recordar que esta agrupa-
ción -junto con otras aliadas- fue de las que 
apoyó con más fervor a la exabanderada del 
PRI, PAN y PRD (Q.E.P.D.). 

Padrinos. ¿Qué tienen en común Fran-
cisco Ramírez Salcido y Ricardo Villanueva? 
Pues si andaba pensando en grilla o la “po-
laca”, nada que ver. Resulta que ayer ambos 
fueron padrinos de generación, eso sí, en 
eventos por separado. El alcalde interino de 
Guadalajara fue padrino de 246 estudiantes 
de la Generación 2021-2024 de la Secun-
daria Técnica #145, en la colonia El Sauz, 
evento en el que Ramírez externó el honor 
que representó apadrinar a las y los jóvenes 
que culminaron su formación. En tanto, el 
rector de la UdeG se convirtió en padrino de 
365 estudiantes de la Preparatoria Regional 
de Puerto Vallarta generación 2021B-2024 
A. En el acto académico celebrado en el 
Centro Internacional de Convenciones del 
puerto, Villanueva destacó el esfuerzo de 
estudiantes, profesores y directivos al supe-
rar la contingencia del COVID-19, aprender 
en la virtualidad, de manera híbrida y regre-
sar a la presencialidad.

Presidirá LAMAR el PJP. El director ge-
neral del Sistema LAMAR, Luis López Villa-
señor recibió la estafeta del Premio Jalisco 
de Periodismo (PJP) para presidir este año 
la XXIV edición del certamen. La entrega 
fue realizada por el Vicerrector Ejecutivo 
de la Universidad de Guadalajara Héctor 
Raúl Solís Gadea, quien en representación 
del rector general Ricardo Villanueva cedió 
la presidencia del premio a la institución 
educativa. El PJP busca reconocer y promo-
ver la calidad y excelencia en la práctica 
del oficio periodístico que se desempeña 
en la entidad. Solís Gadea denunció que 
los periodistas siguen viviendo violencias, 
y lamentó que no haya estrategias de se-
guridad. Exhortó a la Universidad Lamar a 
sumar esfuerzos y a promover cambios re-
presentativos que cuiden y respalden a los 
estudiantes de periodismo, así como a los 
profesionales del oficio.

Nuevas maestrías. La UAG dio a conocer 
este jueves que cuatro maestrías, que ante-
riormente solo se ofrecían en línea, ahora 
también serán híbridas y presenciales. Las 
cuales son: Administración de Hospitales y 
Servicios de Salud, Finanzas, Mercadotecnia 
Digital y Bussines Analytics.

PARABÓLICA

El Gobierno Municipal de Guadalajara entregó los trabajos hechos en la Primaria Urbana #805 “Ramón G. Bonfil Viveros”, 
con el programa Escuelas a Todo Color, en la colonia Colón Industrial. La inversión fue de 1.9 millones de pesos y las 

acciones consistieron en el retiro y colocación de nuevas láminas de policarbonato en el domo de la cancha, pintura en es-
tructuras metálicas, así como rehabilitación de la instalación eléctrica en el módulo #1 y en salidas visibles para contactos, 
apagadores, ventiladores, aires acondicionados.

Se suma plantel a
“Escuelas a Todo Color”

LO QUE VIMOS EN REDES:

Trabajar por y para la educación de las 
niñas y niños mexicanos es la gran opor-
tunidad de potenciar sus capacidades y 

empoderar sus habilidades.

@mario_delgadovmario_delgadov
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Durante el evento de aniversa-
rio de la asociación civil Mujeres 
Empoderadas, que tuvo lugar en 
las instalaciones de Expo Guadala-
jara, el gobernador del estado, En-
rique Alfaro Ramírez, alentó a las 
jaliscienses a seguir fortaleciendo 
el empoderamiento de las mujeres 
para generar desarrollo, crecimien-
to y empleos por medio de la fuer-
za laboral femenina.

“Agradecer todo el trabajo que 
cada una de ustedes ha hecho por 
Jalisco durante estos años, veni-
mos a celebrar un aniversario, pero 
también venimos a reconocer el 
esfuerzo, la capacidad, la tenacidad 

que han tenido para materializar 
no solamente proyectos que enal-
tecen a la mujer, sino un espacio de 
encuentro, de diálogo, de aprendi-
zaje como es Mujeres Empodera-
das”, expresó el mandatario estatal.

En tanto, Joanna Santillán Ál-
varez, presidenta del Voluntariado 
Jalisco, explicó que, hablar de mu-
jeres empoderadas es hablar de 
mujeres fuertes y comprometidas, 
por lo que espera que sigan acu-
mulando éxitos en beneficio de 
las mujeres emprendedoras, para 
construir un mejor lugar para vivir. 

“No tengo palabras para agra-
decer el compromiso, porque 

cuando hablamos de mujeres em-
poderadas creo que hablamos de 
mujeres fuertes, que se fortalecen 
y que gracias a una hermosa líder 
como es Gina, han puesto el nom-
bre de Jalisco muy en alto. Mujeres 
Empoderadas es el ejemplo no so-
lamente en Jalisco sino en todo el 
país”, comentó Santillán Álvarez.

Finalmente, Gina Gómez Oce-
guera, fundadora de la asociación 
civil, agradeció el impulso que han 
recibido las emprendedoras, para 
salir adelante a través de proyectos 
e iniciativas que dan mayor fuerza 
laboral y contribuyen en la vida 
económica de Jalisco.

Exhorta gobernador a seguir fortaleciendo
el empoderamiento de las mujeres

Con una inversión de 11 
millones de pesos, fue ins-

talado en Tlaquepaque el primer 
Punto Verde Metropolitano (PVM) 
de los nueve que habrá en el Área 
Metropolitana de Guadalajara 
(AMG), gracias a un proyecto im-
pulsado por el Instituto de Pla-
neación y Gestión del Desarrollo 
del Área Metropolitana de Guada-
lajara (Imeplan) en colaboración 
con la Unión Europea.

El espacio fue inaugurado en 
las inmediaciones del Fracciona-
miento Revolución, y consiste en 
un centro de acopio comunitario 
de residuos sólidos provenientes 
de hogares de la comunidad ve-
cina. El objetivo es garantizar su 
aprovechamiento bajo principios 
de economía circular, propiciando 
la conexión entre comunidad, na-
turaleza y territorio. Este sistema 
estuvo basado en el modelo de 
gestión de residuos del Área Me-
tropolitana de Barcelona (AMB), 
quienes compartieron su expe-
riencia y apoyo técnico.

Enrique Alfaro Ramírez, gober-
nador del estado, asistió al even-
tó y en su intervención informó 
que la construcción de otros tres 
PVM está en proceso, y que en no-
viembre estarán listos los nueve 
centros de acopio que serán ins-
talados en el AMG. El mandatario 

reconoció el diálogo y la partici-
pación activa de los vecinos.

“Este espacio ayuda hacer co-
munidad, ayuda a la seguridad, 
ayuda a la práctica del deporte, 
hacer de los espacios públicos un 
sitio de reconstrucción del tejido 
social, ayuda en muchas cosas, 
pero sobre todo se convirtió en un 
espacio de cuidado y protección 
ambiental”, expresó el gobernador.

Patricia Martínez Barba, di-
rectora del Imeplan, destacó la 

importancia de contar con finan-
ciamiento internacional para re-
ducir desigualdades y explicó que 
la creación de PVM es sustancial 
para trabajar en la meta de reci-
claje de residuos generados y pro-
veniente de los hogares. 

“Somos la segunda metrópoli 
más importante de este país con 
más de cinco millones de per-
sonas, enfrentamos numerosos 
desafíos y uno de ellos tiene que 
ver con nuestros residuos. Justo en 

nuestra metrópoli al día genera-
mos cinco mil toneladas de resi-
duos, esto significa alrededor de 
un kilogramo por persona y de es-
tas cinco mil toneladas, solamente 
el cinco por ciento logra revalori-
zarse”, enfatizó la directora.

Por su parte, Gautier Mignot, 
embajador de la Unión Europea, 
afirmó sentirse orgulloso de 
participar en el proyecto, dise-
ñado a favor de la sustentabili-
dad e inclusión de las personas 

en sus sociedades de la mano de 
sus gobiernos. 

“Puntos Verdes Metropolita-
nos es un proyecto que asocia el 
Área Metropolitana de Guadala-
jara con la de Barcelona, con una 
financiación de la Unión Europea 
en el marco de un programa que 
se llama Asociaciones para Ciu-
dades Sostenible, un programa 
muy competitivo donde presen-
tan proyectos y solamente se se-
leccionan los mejores, y este fue 
de los pocos seleccionados por su 
carácter innovador y convincente, 
y es un proyecto que se alinea con 
los objetivos de la Unión Europea 
de fomentar la economía circular”, 
puntualizó el embajador. 

Los PVM recibirán papel, car-
tón, metal ferroso, metal no fe-
rroso (latas), vidrio (transparente, 
ámbar y verde) y plásticos (bote-
lla PET, envases, bolsas de PEAD/
PEBD), con el único requisito de 
siempre llevarlos limpios, secos y 
separados. Se estima que con la 
puesta en marcha de los 9 PVM, 
para el cierre del 2024, se logrará 
la valorización de 14.3 toneladas 
de residuos. Cabe destacar que la 
operación de cada módulo correrá 
a cargo del municipio correspon-
diente, con el apoyo y acompaña-
miento técnico del Imeplan y el 
AMB en su fase de arranque.

Inauguran primer Punto
Verde Metropolitano
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Ante las afectaciones re-
gistradas por el desbor-

damiento del Arroyo Seco en 
el fraccionamiento Villa Fon-
tana, ubicado en el municipio 
de San Pedro Tlaquepaque, las 
autoridades de los tres niveles 
de gobierno trabajan de ma-
nera coordinada desde la tarde 
del pasado martes en las zonas 
afectadas, con el objetivo de 
reconstruir el cauce, realizar la 
evaluación de daños y aplicar 
medidas preventivas para evitar 
nuevas afectaciones en el lugar.

Los daños ocasionados por 
las intensas lluvias reciente-
mente registradas en el Área 
Metropolitana de Guadalajara 

(AMG) han sido atendidos de 
manera oportuna por las au-

toridades, quienes continúan 
trabajando en la zona. Para 

la realización de estas labo-
res fueron desplegados más 

de 120 elementos de distintas 
dependencias, con el apoyo de 
13 máquinas, 5 góndolas y 28 
camiones. Adicionalmente, au-
toridades federales, estatales y 
municipales, trabajan en la re-
paración del borde del Arroyo 
Seco, para evitar se presenten 
nuevamente afectaciones por 
las lluvias en la zona.

Las autoridades municipales 
continúan con el saneamiento 
tanto de las casas como de las 
vialidades, para que se recupere 
la normalidad en la zona. De las 
51 fincas del fraccionamiento 
que han sido evaluadas, 13 vi-
viendas presentaron afectacio-
nes en su menaje.

Durante los primeros cinco 
meses del año, Puerto Vallar-
ta recibió 267 mil pasajeros 
a bordo de 90 cruceros, de 
acuerdo con información de 
Administraciones del Sistema 
Portuario Nacional (Asipona). 
El destino se ha convertido en 
uno de los favoritos de los cru-
ceristas que recorren la ruta de 
la Riviera Mexicana.

Vanessa Pérez Lamas, secre-
taria de Turismo de Jalisco, ex-
plicó que se realizan acciones de 
promoción en diversas navieras 
internacionales que atracan en 
el municipio costero, y que ade-
más se trabaja de la mano de la 
Secretaría de Infraestructura y 
Obra Pública (SIOP) en la reno-
vación a fondo de los muelles 
cerrados, con lo que se ha me-

jorado la oferta turística con el 
propósito de generar mayor de-
rrama económica en el estado.

Puerto Vallarta se ha consoli-
dado como un destino líder en la 
industria de cruceros en México 
y sentó las bases para continuar 
creciendo en la recepción de pa-
sajeros. Además, según cifras de 
la Secretaría de Turismo Federal, 
el gasto promedio de excursio-
nistas en cruceros durante el 
primer cuatrimestre del año fue 
de 83.9 dólares por persona, por 
lo que la derrama económica es-
timada fue de alrededor de 22 
millones de dólares.

La ruta de la Riviera Mexica-
na, que es por la que transitan 
principalmente los cruceristas 
que llegan a Jalisco, está inte-
grada por el puerto de Cabo 
San Lucas, en el estado de Baja 
California Sur; el de Mazatlán, 
Sinaloa, y Puerto Vallarta. Y es 
gracias a su ubicación estraté-
gica, moderna infraestructura, 
conectividad aérea, diversidad 
de atractivos turísticos y hos-
pitalidad, que el puerto se ha 
convertido en uno de los más 
importantes de México.

Autoridades realizan limpieza
y reconstrucción de cauce

267 mil cruceristas
visitaron Puerto Vallarta

Concluyeron los trabajos de 
las Brigadas por la Inclusión, im-
pulsadas por el gobierno estatal a 
través de la Coordinación General 
Estratégica de Desarrollo Social 
(CGEDS), que tienen como objetivo 
combatir las condiciones de pobre-
za y desigualdad en las comunida-
des. La última participación fue en 
beneficio de la población nahua 
que vive en la Sierra de Manant-
lán, así como de la población que 
trabaja en la región de Autlán de 
Navarro y El Grullo, la mayoría pro-
venientes del estado de Guerrero.

En las jornadas participaron 
dependencias agrupadas a la 
CGEDS, como el Sistema DIF, la Se-
cretaría de Educación, OPD Servi-
cios de Salud, la Unidad de Valora-
ción de Personas con Discapacidad, 

Procuraduría Social y la Procuradu-
ría de Protección a Niñas, Niños y 
Adolescentes (PPNNA). También 
colaboraron la Comisión Estatal 
Indígena, la Dirección General del 
Registro Civil del Estado de Jalisco, 
la Secretaría de Igualdad Sustan-
tiva entre Mujeres y Hombres con 
apoyo de la Unidad Especializada 
de Atención a Mujeres y Niñas Víc-
timas de Violencia con sede en El 
Grullo, entre otras. 

Se contó con la asistencia de 
doctores, enfermeras, auxiliares 
y promotores de la sana alimen-
tación de la Región Sanitaria No. 
VI, que atiende la Región Costa 
Sur, quienes ofrecieron diversos 
servicios de salud como vacuna-
ción, consultas médicas y detec-
ción de enfermedades. 

Brindan atención a
familias indígenas

En Tlaquepaque
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Fue inaugurado el Vive-
ro Forestal en el bosque 

El Centinela por la presidenta 
municipal interina de Zapopan, 
Isaura Amador Nieto. El proyecto 
consta de una nave germinado-
ra de semillas para producción y 
plantación de especies nativas 
en áreas naturales protegidas y 
zonas forestales.

En el nuevo espacio se po-
drán generar anualmente 65 mil 
especies nativas, con lo que el 
municipio, en coordinación con la 
iniciativa privada, academia y la 
ciudadanía, contempla la elabora-
ción de 200 mil bombas de semi-
lla para reforestar áreas afectadas 
por incendios o de difícil acceso.

“Sabemos que hacer esta ciu-
dad para nuestras infancias es 
construir una ciudad que está 
pensada para todas las personas, 
pero que hay algo sumamente 
importante que le tenemos que 
heredar a nuestras infancias y es 
el cuidado del medio ambiente. 
Por lo que, es trascendental para 
nosotros el que tengamos accio-
nes como las que estamos vien-
do el día de hoy, porque sabemos 

que solamente trabajando por las 
áreas naturales vamos a lograr 
construir y dejar un patrimonio 
real para nuestras niñas y niños”, 
enfatizó la presidenta municipal.

Amador Nieto destacó que el 
municipio logró obtener el decre-
to de Área Natural Protegida en 
254 hectáreas bajo la categoría 
de Parque Ecológico Municipal 
en El Centinela, por lo que este 
seguirá siendo considerado como 
bosque en el largo plazo, situa-
ción que representa un avance 
importante ante el deterioro de 
áreas verdes.

Miguel Arturo Vázquez Águi-
la, director de Medio Ambiente, 
adelantó que en este espacio se 
contemplan otras acciones, en-
tre las que destacó la delimita-
ción del área natural protegida y 
la rehabilitación de su polígono, 
un sendero ciclista y peatonal, la 
renovación de espacios públicos 
con juegos interactivos y la plan-
tación de más arbolado.

“El día de hoy llevamos poco 
más de dos mil árboles sembra-
dos, todos ellos dados a vecinos 
cuando fuimos a colonias para 

plantar en sus calles, banquetas, 
camellones y tenemos como meta 
plantar 80 mil árboles en áreas 
forestales y Áreas Naturales Pro-
tegidas, más 80 mil que el muni-
cipio contempla en zonas urbanas 
y áreas verdes”, agregó el director. 

El Vivero Forestal está ubi-
cado al interior del Bosque El 
Centinela, y las especies dispo-
nibles para donación son: guaje 
rojo y blanco, guamúchil, roble, 
mezquite, retamo, parota, agave 
de Guadalajara, tabachín enano 

y fresno, entre otros que se en-
tregan de forma gratuita. Ade-
más el personal brinda aseso-
rías para el cuidado y selección 
ideal del arbolado de acuerdo al 
espacio y ubicación, así como ta-
lleres para niñas y niños.

Instalan Vivero Forestal
en bosque El Centinela

La Academia de Formación 
Policial de Tlajomulco dio la 
bienvenida a la segunda gene-
ración de alumnos que buscan 
convertirse en policías. El even-
to se realizó este jueves con la 
asistencia de Gerardo Rafael 
Trujillo Vega, presidente munici-
pal interino; Omar García López, 
comisario de Tlajomulco; Ricardo 
Sánchez Beruben, coordinador 

general estratégico de seguri-
dad, Agustín de Jesús Rentería 
Godínez, secretario ejecutivo del 
Consejo Estatal de Seguridad Pú-
blica, y Salvador Zamora Zamora, 
presidente municipal con licen-
cia, quien aprovechó para recor-
dar el trabajo realizado durante 
los últimos años para dotar de 
condiciones dignas a los policías 
de Tlajomulco.

El coordinador general estra-
tégico de seguridad reconoció 
que Tlajomulco presenta una re-
ducción del 62 por ciento en deli-
tos patrimoniales de seguimien-
to especial durante los últimos 6 
años, y destacó que el municipio 
no ha permitido que disminuya 
el número de policías, gracias a 
la especialización y formación de 
sus propios elementos.

Finalmente, durante el acto 
protocolario se hizo entrega de 
reconocimientos a nueve ele-
mentos que se certificaron como 
Instructores de la Secretaría de 
Seguridad del Estado, así como a 
seis instructores de la Academia 
de Formación Policial de Tlajo-
mulco certificados ante el Se-
cretariado Ejecutivo del Sistema 
Nacional de Seguridad Pública.

Nueva generación policial en Tlajomulco

Con una inversión de 10 mi-
llones de pesos, el gobierno mu-
nicipal de Guadalajara entregó 
la pavimentación con concreto 
hidráulico de la calle Plácido 
Vega, desde Albino Corzo Ángel 
hasta la calle Hacienda San Mar-
cos, en la colonia San José Río 
Verde. Los trabajos incluyeron la 
sustitución de redes hidrosani-
tarias, banquetas con accesibi-
lidad universal, adoquín podo-
táctil, balizamiento,  iluminación 
vial y peatonal.

Francisco Ontiveros Balcázar, 
director de Obras Públicas del 
ayuntamiento, explicó que las 
obras realizadas, propician que 
la vialidad sea más segura para 
quienes la transitan. Por su par-
te,  Lucero Ortíz, representante 
vecinal, agradeció el trabajo de 
las autoridades tapatías.

Entregan obras 
en colonia San 
José Río Verde

LO
CA

L



Viernes 5 de julio de 20246

Elementos de la Policía Regional de la Secretaría 
de Seguridad del Estado (SSE) aseguraron un 

vehículo en aparente abandono en la colonia Rural 
del municipio de Encarnación de Díaz en la Región 
Altos Norte de Jalisco.

Durante un patrullaje preventivo por la zona, los 
oficiales avistaron la camioneta marca Toyota, Hilux 
modelo 2010, con placas de circulación del estado 
de Aguascalientes, en la que encontraron un chaleco 
táctico con tres cargadores de arma larga, dos abaste-
cidos con 20 cartuchos y uno más con 23 cartuchos 
calibre 7.62.

Además localizaron un costal de yute con mari-
huana, 13 cartuchos calibre 7.62, 35 envoltorios con 
polvo blanco, y una bolsa con 37 envoltorios plásticos 
que contenían material con las características propias 
de la droga denominada cristal.

Ante los hechos, los policías estatales dieron parte 
al Ministerio Público de la Fiscalía con sede en Lagos 
de Moreno, donde ordenaron asegurar el vehículo, el 
arma y los cartuchos así como el decomiso de la droga.

La Secretaría de Seguridad 
del Estado (SSE) dio a conocer 
que en hechos distintos dos 
personas fueron detenidas por 
posesión de armas de fuego 
en los municipios de Guadala-
jara y Tonalá.

El primer caso se registró 
en el cruce de las calles Loma 
Mazatepec y Loma Mazamitla, 
en la colonia Loma Dorada del 
municipio tonalteca, luego de 
que los uniformados le mar-
caron el alto a un hombre que 

se identificó como Arturo N. El 
sujeto de aproximadamente 
40 años de edad accedió a una 
revisión de manera voluntaria, 
donde los policías detectaron 
un arma de fuego de fabrica-
ción artesanal, con un cartucho 
útil calibre .38 mm, por lo que 
quedó a disposición de las au-
toridades ministeriales.

En tanto, en el cruce de Fe-
derico Medrano y Josefina Rojas, 
de la colonia Insurgentes Pri-
mera Sección, en Guadalajara, 

policías estatales  detuvieron a 
una persona que conducía una 
motocicleta de la marca Suzuki, 
sin placas de circulación. El in-
dividuo identificado como David 
N, de 28 años de edad, portaba 
un arma de fuego calibre .9 mm 
con un cargador y cuatro cartu-
chos útiles. Los policías estata-
les dieron parte de los hechos al 
Ministerio Público, que ordenó 
su arresto, el aseguramiento del 
arma y los cartuchos, así como 
el resguardo de la motocicleta.

Localizan arma de fuego y cartuchos
útiles en vehículo abandonado

Detienen a dos por portación
de armas de fuego

Dictan vinculación a proceso 
contra Ángel F, detenido en las 
inmediaciones de la colonia Nue-
va Central Camionera, en el muni-
cipio de San Pedro Tlaquepaque, 
luego de que elementos de la 
Comisaría de Seguridad Pública 
del municipio le aseguraran dos 
maletas y 34 envoltorios con 18 
kilogramos de marihuana.

Por lo anterior, el imputado 
fue puesto a disposición del Mi-
nisterio Público Federal (MPF) 

de la Fiscalía General de la Re-
pública (FGR), quien a su vez lo 
remitió ante el juez especializa-
do, que calificó de legal la de-
tención y le dictó el auto de vin-
culación a proceso por el delito 
contra la salud en su modalidad 
de posesión de marihuana con 
fines de comercio.

Ángel F, estará interno en 
el complejo penitenciario de 
Puente Grande, Jalisco, todo el 
tiempo que dure su proceso.

Fue vinculado a proceso 
por posesión de droga
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Jorge Sánchez es el 
nuevo jugador de Cruz 

Azul para el Apertura 2024 
de la Liga MX, tras lograr un 
acuerdo con el Ajax, en una 
negociación que ronda los 5 
millones de dólares y que in-
terrumpe el ciclo del defensa 
por Europa.

Sánchez, jugó la tempo-
rada pasada a préstamo en 
el Porto, era pretendido por 
Cruz Azul desde el semestre 
pasado, pero la negociación 
fue rechazada. El jugador so-
lamente disputó 14 partidos 
de la Liga portuguesa en la 
temporada 2023-24.

Cruz Azul publicó en re-
des sociales el anuncio ofi-
cial del fichaje de Jorge Sán-
chez, quien fue campeón de 
la Liga MX con Santos, en 
el Clausura 2018, y después 
con América en el Apertura 
2018, además de ganar con 
las Águilas la Copa MX del 
Clausura 2019 y el Campeón 
de Campeones en el mismo 
año.  Con la Selección Mexi-
cana ganó la medalla de 
bronce en los Juegos Olímpi-
cos de Tokio 2020, mientras 
que con la mayor fue parte 
del equipo campeón de la 
Copa Oro 2023.

El futbolista Carlos Salcedo 
enfrenta serias acusaciones de 
parte de su madre, quien lo se-
ñala como responsable del ase-
sinato de Martha Paola Salcedo, 
la hermana del defensa. El trá-
gico suceso ocurrió el pasado 
sábado 29 de junio en Huixqui-
lucan, Estado de México.

A través de sus redes so-
ciales, María Isabel Hernández 
Navarro emitió un contundente 
mensaje en el que acusa a su 
hijo Carlos y a su esposa Andrea 

Navarro de ser los autores inte-
lectuales del homicidio de Mar-
tha Paola.

Según testimonios policiales, 
la víctima recibió una llamada 
telefónica y salió de la carpa 
para contestar, momento en el 
que fue atacada por sujetos ar-
mados. Tras el homicidio, Carlos 
Salcedo comenzó a negociar 
su salida del Cruz Azul, citando 
“motivos personales”. La directi-
va del club se mostró dispuesta 
a facilitar su partida; sin embar-

go, las recientes acusaciones 
de su madre han generado una 
ola de especulaciones sobre las 
verdaderas razones detrás de su 
deseo de abandonar el país.

 
BUSCA CRUZ AZUL CON-

CLUIR LA RELACIÓN LABO-
RAL CON CARLOS SALCEDO

 
Fuentes confirman que el 

departamento jurídico y la di-
rección deportiva del Cruz Azul 
trabajan en la propuesta para 
concluir la relación laboral que 
tiene Carlos Salcedo con Cruz 
Azul, club que dejaría de pagar a 
partir del mes de julio del 2024 
el salario del futbolista tapatío.

El acuerdo entre ambas par-
tes considera que Carlos Salce-
do fue quien solicitó desde el lu-
nes pasado a la directiva de Cruz 
Azul su salida de la institución 
por lo que la directiva y aboga-
dos del club pondrían fin a la 
relación laboral con el jugador.

ESPN adelantó en días pa-
sados que Salcedo había soli-
citado su salida de Cruz Azul y 
ambas partes negociaban desde 
entonces una baja “urgente” del 
futbolista por motivos persona-
les y familiares

La Máquina anuncia
fichaje de Jorge Sánchez

Mamá de Salcedo acusa 
al futbolista de asesinato

Igor Lichnovsky  cada vez 
está más cerca de quedar-
se de manera definitiva en el 
club América de cara al Torneo 
Apertura 2024, que comienza 
este viernes. El equipo tiene 
ya un acuerdo con los Tigres 
para comprar el pase del fut-
bolista chileno y ahora están 
en la etapa de negociaciones 
con Igor para definir los temas 
contractuales.

El club azulcrema espera 
que el chileno acepte un ajus-
te salarial y que gane menos 
de los casi 3 millones de dóla-
res que percibía con los Tigres. 
La directiva está muy intere-

sada en conservar al zaguero, 
pero esperan que acceda a 
bajar un poco el sueldo para 
poder firmar un contrato a lar-
go plazo con el Bicampeón del 
fútbol mexicano.

Cabe destacar que el es-
tratega brasileño del América 
le ha pedido expresamente a 
su directiva que haga todo lo 
posible por mantener a Lich-
novsky pues lo considera un 
bastión en su defensa. Por el 
momento, el jugador se man-
tiene de vacaciones luego de 
su participación en la Copa 
América 2024, mientras que 
sus agentes definen su futuro.

América buscará
conservar a Lichnovsky
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